

Ressort: Finanzen

Lufthansa und Air Berlin bilden wieder Piloten aus

Bremen, 31.10.2013, 21:15 Uhr

GDN - Nach eineinhalb Jahren Pause beginnt die Lufthansa im kommenden März wieder mit der Ausbildung von Piloten, auch bei Air Berlin können sich Interessierte zum Verkehrsflugzeugführer ausbilden lassen. Das berichtet das Branchenmagazin "Airliners".

Während Air Berlin im Januar und Mai Kurse für insgesamt 30 Teilnehmer anbietet, hat Lufthansa im kommenden Jahr in neun Lehrgängen Platz für 120 Nachwuchspiloten. Seit August vergangenen Jahres hatte Lufthansa die Aufnahme neuer Pilotenschüler vorübergehend ausgesetzt, weil der Bedarf bis 2015 gedeckt sei. Für die Ausbildung müssen die Flugschüler einen Eigenanteil von rund 70.000 Euro beisteuern, den sie aber später abstottern können. Das Einstiegsgehalt als Kopilot liegt bei der Lufthansa laut Medienberichten bei 60.000 Euro, das eines Kapitäns bei mindestens 110.000 Euro.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-24363/lufthansa-und-air-berlin-bilden-wieder-piloten-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619